

第90回 上野原鷹取山ハイキング

石井 洋介
(株)ケミカル(第六支部)
平成30年12月16日(日)

12月16日(日)JR中央線上野原駅に9時40分の集合です。8時14分新宿発のホリデー快速で余裕の到着時間です。遅刻者には痛いペナルティがありますので、常に幹事は緊張しています。幹事の磯部さんも同電車で到着し、参加者も全員元気いっぱいの集合となりました。嬉しいことに監事の若林さんが体調不良説を翻して元気で参加されたのには、私もびっくりさせられ、話が弾む中、バスに乗り込み、登山口に向かいました。

新宿を出て、ホリデー快速の車内で85歳のイケメンの方と色々とお話をしました。その方は、今回は八重山に3人で行くとのこと。昔は80名近くまで集まり、日本のほとんどの山にいかれたそうです。今は昔、土の中に入ってしまいましたと、笑いながら話していました。健康でハイキングに参加できることは素晴らしいことと実感します。

私も、9月の健康診断で肺のレントゲン検査で再検査のお知らせと先生の紹介状が届きました。ちょうど若林さんの体調不良の肺がんの疑いと重なり、仕方なくCT検査を受けました。異常なしでした。バスの中での会話も若林さんの2人の先生の誤診ではないかとか、3人目の先生は本当に正しいのかとか、笑っていいのか笑っちゃいけないのか、そういうしているうちに登山口に着きました。今年最後のハイキング同好会です。今回は10名の参加者になりました黒ビール10本の重さは5Kgありますが、皆さんと鷹取山で一杯を期待し、元気一杯急激な山道を進みました。

枯れ草の中を登り、又下り歩くこと約1時間で鷹取山に到着。小休憩し、小淵山に向かいました。かなりの倒木がありましたら、皆さん無事に小淵山に到着しました。

待望の昼食です。磯部さんの紅茶用ガスバーナーの音を聞きながら黒ビールは最高です。高橋さんのウイスキーを沸いた磯部さんの紅茶にたっぷり入れ、体が暖かくなったところで、岩戸山にさあ出発です。アップダウンの続く山道ですが、20名近くの年配の方々とお会いしました。藤野駅でお会いしましたが、皆さん元気でいらっしゃるのにはびっくり、負けられないなと思いました。

岩戸山に到着し、小休止、乾さんの『早く、「かどや」に』との号令で、さあ下山、藤野駅を目指しました。無事、藤野駅に10人全員到着し、相模湖駅に向かいました。

「かどや」では全員で、今年のハイキング同好会の開催の無事故、若林同好会幹事の快気祝い?そして磯部同好会幹事の無事手術成功をと元気に乾杯。来春の1月20日の高尾山での再会を約束し、「かどや」を後にしました。

同好会の皆さんご苦労様、来年もよろしくお願ひします。

参加者:磯部・乾・若林・山本・前田・高橋・大井・原・大河原・石井(敬称略)